
令和元年 5月 7日(火)・16日(木) 

介護相談員さんから… 
 

 

 

 

 

 

 

 

天間荘では平成２８年４月から介護相談員等派遣事業を受け入れています。 

市町村に登録された介護相談員が毎月２回来荘し、利用者の疑問や不満、不安を 

受けつけ、天間荘や行政に橋渡しをしてくれています。こうした介護相談員の活 

動報告（利用者の声や気づき）は、問題の改善や 

介護サービスの質の向上に活用されています 

                              
 

【食事・嗜好品】 

●おやつの時間となり、テーブルの消毒、手の消毒がなかったですね。蒸しパンに 

ついている紙を一つ一つ取ってお皿において食べさせていましたが、利用者さんは 

蒸しパンを手で食べていました。手の消毒がなかったことが気になりました。 

【施設・環境】 

●３階の施設でのこと、ワックスをかけていたため入所者さん全員がロビーに集まっていまし

た。いつもと違う生活に戸惑っている方がいました。 

●２階のテーブルの一部がめくれており「手を切らないように気をつけています」と入所者の

方が話していました。 

【医療・健康・リハビリ】 

●２Ｆで毎日献立のメニューを書くことが生甲斐と話されている女性の方が「昨日の夜、右の

手を痛くしてしまったので、明日のメニューが上手に書けるか心配」とはなされていました。 

【アクティビティ】 

●6人で楽しく手拍子で歌をうたっている利用者の方々は「歌をうたっているとスッキリして、

ごはんもおいしく食べられます」と話してくれました。 

●園芸クラブの今年の目標は、育てた野菜を料理して食べると書いてありました。クラブ活動

の新聞から利用者の皆さんが楽しく活動に参加されている様子が良くわかりました。 

●『明日天間小の子供達が田んぼで稲を植えるので見に行きます』ととても楽しみにしている

様子でした。 

●ベランダのプランターにすいか、南瓜、キュウリ、トマトなどの苗が植えてありました。入

所者の方々が「毎日眺めており成長が楽しみです。ミニトマトは緑色で４つなっています」

と教えてくれました。 

【その他】 

●立派な鯉のぼりが天井近くに、まるで泳いでいるかのように工夫されて飾ってありました。 

●「桜の花は終わったが、今は木々の緑がとてもきれい。プランターのイチゴに実がついたみ

たい。ジャガイモも元気がいいね」と利用 

者の皆さんはプランターの植物の成長をと 

ても楽しみにしているようです。 

 
 

 
 

https://illustrain.com/?p=12073
https://illustrain.com/?p=10730

